
Dr. Susanne Hierschbiel (B90/Grüne)
Persönliche Erklärung zum Abstimmungsverhalten bei TOP  3
- Sanierung und Neunutzung des Rothackerschen Hauses - 

Zunächst  möchte  ich  klarstellen,  dass  ich  absolut  für  eine  Erhaltung  und  Sanierung  des
Rothackerschen  Hauses  bin.  Über  die  Bedeutung  für  die  Stadtgeschichte  wurde  ausführlich
gesprochen.

Auch die Möglichkeit, so neue Räume für das Stadtmuseum und die Stadtinformation zu erhalten,
begrüße ich.

Allerdings kann ich auf Grund der noch ungeklärten finanziellen Engpässe der nächsten Jahre, zum
momentanen Zeitpunkt der Ausgabe von 16 Mio. Euro nicht zustimmen.
Ich denke auch, dass in diese Beschlussvorlage zuviele Punkte „hineingepackt“ wurden. 
Bürgerbeteiligung zur bestehenden Entwurfsplanung, die Suche nach weiteren Sponsoren und vor
allem die Planung der Umgestaltung des Alten Messplatzes – Haus und Platz müssen schließlich als
Einheit  gesehen  werden  –  wären  erst  einmal  ausreichend  für  das  Vorantreiben  des  Projektes
gewesen.


